

2. Platz für unseren Erntewagen

Wir waren beim 15. Havelländer Erntefest im Erlebniszentrum Paaren-Glien erfolgreich.



Am 14.9.2025 fand das 15. Havelländer Erntefest im Erlebniszentrum Paaren-Glien / MAFZ statt. Und WIR WAREN DABEI!

Mit einem eigenen Erntewagen, gestaltet unter dem Motto „Kleine Füße, große Freude – wir bringen euch die Ernte heute“ fanden sich Kinder, Eltern und pädagogische Fachkräfte zusammen ein und präsentierten unseren Wagen mit viel Liebe und Hingabe.

Unser Engagement hat sich gelohnt. Wir schafften es auf den 2. Platz!

Es war schön anzusehen, wie aus einer Idee ein „Erntewagen der Extraklasse“ geworden ist, auf den wir sichtlich stolz sein können.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Kinder, Eltern und Mitarbeiterinnen, die uns mit so viel Eifer, Zeit und Tatkraft beim Bau und der Gestaltung unseres Erntewagens unterstützt haben. Ein ebenso großes Dankeschön geht auch an alle, die vor Ort im Erlebniszentrum Paaren waren und den Tag zu etwas Besonderem gemacht haben. Ohne Eure Unterstützung hätten wir das nicht geschafft.

